
30 ЛЕТ С ВАМИ

2 в 1: журнал и телегид

Гороскоп на всю неделю

НОВОЕ 
ВОКАЛЬНОЕ ШОУ

Ре
кл

ам
а

Ре
кo

м
ен

ду
ем

ая
 це

на
 49

.0
0 

Ру
б.

Анна 
КАЛИНИНА,  
32 года
Краснодар. 
Модель

МАЛАХОВ, КИРКОРОВ, ВАЛЕРИЯ,
ЖАСМИН, UMA2RMAN. Отмечаем вместе

НАМ – 30!

ЗИМА БЛИЗКО:
• закрываем дом
• утепляем сад
• защищаемся  

от воров

СКАНВОРДЫ • СУДОКУ • ТАРО

тв 4—10 ноября 2024 № 44 Москва 
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Виктор и тамара ШкулеВы 
с гостями вечера – певицей 
Валерией и продюсером 
иосифом Пригожиным.

актер сергей Шакуров 
и лилия саВина, 
коммерческий директор 
«антенны – телесемь».

«Антенне» 
30 лет! 

На юбилей телегида пришли звездные гости.

группа Uma2rman
выступила с музыкальным
подарком.

Журнал «Антенна – Телесемь» с размахом от-
метил свой 30-й день рождения. 22 октября 
на праздничной вечеринке в ГУМе собра-
лись знаменитости – андрей малахоВ, филиПП 

киркороВ, ната лья Бочк ареВа, яна чурикоВа, сергей ШакуроВ, 
анастасия макееВа, Юлия БараноВская, катя лель и другие.

– Мы вместе уже 30 лет! Это дружба, проверенная вре-
менем. И я помню тот выпуск журнала к моему 55-ле-
тию, где было 55 обложек. В один день они вышли! Та-
кого аналога в мире не было, – признался Киркоров.  

За красоту отвечали специалисты от NIKK MOLЕ´ 
и MIAMITATS. Мороженым угощал Ice-Ice Movie, 
а напитками – бренд ARISTOV. 

президент 
ShkUlev media holding 
виктор Шкулев 
и Филипп киркоров.

александр
и екатерина 
стриженоВы.
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открытая тема

«МОЯ ПРЕКРАСНАЯ НЯНЯ», 2004 год
ЕКАТЕРИНА ДУБАКИНА – Маша, дочь 
шаталина. В перВоМ сезоне сериала ей 
исполнилось 15, сейчас 34 года. 
– У меня есть авторский малень-
кий независимый театр «Дело мо-
лодых»,  – рассказывает Екате-
рина.  – В 2023 году мы приняли 
участие в единственной программе 
в Москве для независимых театров – 
в «Арт-платформе». У них есть флаг-
манская программа «ТеатрONstage». 
В жюри сидели именитые люди – Ки-
рилл КроК, алеКсей Франдетти, Марина райКи-
на. Мы вошли в пятерку финалистов. 

ПАВЕЛ СЕРДЮК – сыграл сына глаВного 
героя, продюсера МаКсиМа шаталина  
(сергей ЖигуноВ), дениса. В перВоМ  
сезоне сериала еМу было 14 лет, сейчас  
34 года. 
Сердюк был женат на солистке груп-
пы «Ранетки» анне руднеВой, в браке 

родилась дочь София. Союз про-
держался три года. Несмотря 
на развод, Павел поддерживает 
дружеские отношения с Анной 
и часто видится с дочкой.

«КЛУБ», 2006 год
ЕКАТЕРИНА КАБАК – роль 
МалолетКи. Кате на тот МоМент 
было 14 лет, сейчас 33 года. 
Позже она попробовала се-
бя в качестве телеведущей 
и продюсера. В 2016 году 
окончила курс в Академии 
кинематографического и те-
атрального искусства ниКиты 
МихалКоВа. Снималась в сери-
алах «Бесстыдники», «Мар-
лен» и комедиях «Рашн Юг» 
и «Гуляй, Вася!». В 2017 го-
ду Екатерина вышла за-
муж, а в 2019-м родила доч-
ку Кристину. 

– Именно с «Клуба» 
началась моя карье-
ра. Я еще училась 
в школе, но как толь-
ко оказалась на съе-
мочной площадке, 
поняла, что нашла 
дело жизни, – при-
знается Екатерина. – 

Недавно я закончила съемки 
в фильме для ТНТ под рабо-
чим названием «Мэр поне-
воле», где сыграла вместе 

с татьяной догилеВой, яной 
КошКиной и Кирил лоМ на-
гиеВыМ. Сейчас работаю 
над вторым сезоном 
сериала «Ухожу кра-
сиво», сериалом «Кто 
быс трее» для СТС, 
скоро начнутся съем-
ки триллера «Зов ру-
салки».

Кажется, тебе круто повезло, когда ты в юном 
возрасте попал на съемочную площадку. 
Но складывается по-разному. Кто-то находит 
дело всей жизни, а у других это остается ярким 
воспоминанием детства. Чем сейчас занимаются 
дети – звезды сериалов, они рассказали сами. 

Семья Шаталиных  
из «моей прекраСной 
няни» в Сборе. в центре 
папа макСим (сергей 
ЖигуноВ) и его дети 
дениС (паШа Сердюк), 
кСюШа (ира андрееВа) 
и маШа (катя дубакина).  
ирина была тогда Самой 
маленькой на площадке –
вСего 10 лет. СнявШиСь 
еще в трех проектах, 
Связывать жизнь 
С актерСкой профеССией 
не захотела. получила
образование 
в королевСком колледже
лондона и теперь живет 
за границей.

у екатерины дубакиной 
Свой незавиСимый театр.

Ранняя слава

екатерина
кабак: 
– «клуб» был 
увлекательным 
приключением – 
днем я 
училаСь, ночью 
СнималаСь, 
а потом делала 
уроки в маШине.

павел Сердюк 
С дочкой Софией. 
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–Вы рассказывали, что росли дво-
ровой девчонкой. что помогло 
раскрыть в себе женственность?
Ирина Черненко, 70 лет, педагог

– Я была отчаянной, и это осталось 
на всю жизнь. Мальчишки счита-
ли меня своим лидером, я каталась 
на велосипедах, залезала с  ребята-
ми в бомбоубежище – нужно было 

спуститься по лестнице, отодвинуть 
тяжелые железные двери, они бо-
ялись, а  я говорила: «Да ладно, да-
вайте свечку, первая пойду!» Гоняла 
с ними в футбол. Когда была напада-
ющей, говорили: «Люба, ты несешь-
ся как ракета, мы боимся сбить тебя 
с ног», а потом поставили на ворота. 
Мама, видя это все, говорила: «Лю-

бочка, ну почему ты такая нежен-
ственная?» Постучав ребром ладо-
ни по шее, я отвечала: «Мамочка, 
во мне этой женственности нава-
лом». Она проявилась во мне в 20 лет, 
на четвертом курсе ГИТИСа, когда 
впервые поцеловалась.

– помните свой первый съемочный день?
Анна Сазонова, 56 лет, дизайнер

– Это была картина «Корзина с ело-
выми шишками», 1968 год. Я ответ-
ственно относилась к съемкам. В пер-
вой сцене нужно было бегать по лесу 
и собирать шишки четко по кадру, 
как выстроил оператор, а ассистент 
по реквизиту кидал их совершенно 
не в те места. И я, 8-летняя девоч-
ка, подошла к нему и сказала: «Свои 
шишки кидайте куда хотите, осталь-
ные дайте мне, я их сама разложу». 
Оператор подошел к дедушке, кото-
рый был со мной на съемке: «Удиви-
тельно, у вашей девочки врожденное 
чувство кадра». Мне понравилось 
сниматься, и мечта об актерской про-
фессии начала прорастать уже в ран-
нем детстве. Посмотрела в юности 
фильм «Раба любви», и во мне про-
снулось страстное желание кричать 
на весь мир: «Люди, не предавайте 
любовь!» Если это чувство ниспосы-
лается Богом, надо его беречь. Я по-
няла, что единственная профессия, 
которая даст мне возможность доне-
сти эти мысли до людей, – актерская.

– задевают ли вас сравнения с ириной алфе-
ровой, на которую похожи внешне?

Роман Плетнев, 63 года, г. Барнаул
– Мы все на кого-то похожи. Меня 
в свое время сравнивали с катрин де-
нев, брижит бардо. Мне это нравилось. 
Помню, была в десятом классе, не-
подалеку от школы на Старом Ар-
бате, где я училась, снимали фильм 
«Хождение по мукам». Мы, школь-
ники, наблюдали, как Ирина Алфе-
рова вместе со своей  партнершей 
прогуливалась в кад ре. Иногда было 
слышно, как на актрис сердился ре-
жиссер. Я подумала: «Неужели это 
так сложно, выучить текст, сыграть 
как надо? Ничего, стану актрисой, 
буду сниматься в  кино и  стараться 
выполнять все задачи режиссера». 
К моему великому счастью, окончив 
школу, я поступила в ГИТИС, а Ири-
на только что окончила его, и все пе-
дагоги начали меня называть Ирой, 
так как видели во мне схожесть с ней 
чисто внешнюю. Это преследовало 
меня много лет.

Актриса, отметившая 22 октября 65-летний юбилей, ответила 
на вопросы читателей «Антенны».

Любовь 
Руденко: 
ушла от мужа 
сама, поняла, 
что мы разные

вопрос звезде
– Мой великий Мастер 
и режиссер театра 
иМ. в. Маяковского 
андрей александрович 
гончаров говорил 
наМ, актераМ: 
«вы должны 
посылать телеграММу 
на воспаленную 
зону зрительного 
зала. если хоть 
один зритель выйдет 
после спектакля 
с изМененныМ 
сознаниеМ, считайте, 
что ваша жизнь 
прожита не зря». 
Эти слова учителя 
для Меня в профессии 
основополагающие. 
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портрет

–Ольга, у вас такая необычная фа-
милия! час то бывают с лучаи, 
когд а ее неправильно с лыш ат, 
воспринимают?

– Вы знаете, мне тоже нравится моя 
фамилия, никого в  России я  с  ней 
больше не встречала. В  школе 
как только ее не коверкали, удив-
лялись, что она одинаково читает-
ся и слева направо, и справа налево, 
ударение меняли. А правильное уда-
рение – на последний слог. 

– 7 ноября в прокат выходит фильм «новый 
год в  березовке», где вы сыгра ли гл авную 
роль. чем запомнились съемки? 
– Честно говоря, я хочу запомнить 
абсолютно весь съемочный про-
цесс. Понимаете, это для меня пер-
вый такой большой фильм, и я вос-
принимаю его как грандиозный 
подарок. Поэтому каждый день был 
как праздник. Прекрасные партне-
ры, чудесная команда, все так хотели 
сделать классное кино! Из трудного 
было одно  – холод. 
Съемки проходили 
в  ноябре и  декабре, 
мы действительно 
мерзли, но, мне ка-
жется, в  чем-то это 
даже помогало точнее 
играть роли.

– в  фильме герои пережи-
вают за хватывающий но-
вый год, с приключениями. 
а какой новый год в своей 
жизни вы бы на зва ли с а-
мым запоминающимся? 
– Как правило, этот 
праздник я  всегда 
встречаю в  кругу се-
мьи, со своими ро-
дителями. А  когда 
мы с  мужем только 
поженились, приехали его родствен-
ники. Мы решили, что отпразднуем 
Новый год в доме моих родителей, 

«Скучно жить только 
из собственного «хочу»

«Когда я стала мамой, гораздо больше почувствовала себя собой, чем в период, 
пока была одна. Открыла столько любви, смыслов, увидела красоту в служении. 
Семье, ученикам, зрителям. Это дает чувство опоры», – делится ольга ажажа.

– Не очеНь люблю
выходНые. Моя
философия:
Не ждать идеальНого
дНя, а делать так, 
чтобы каждый деНь
был в радость. 
я так устроила 
свою жизНь. 

ольга с МужеМ
и сыНовьяМи. 


